

田 ボールも心も近づいて 蓮 シル人女子会 市民向けポッチャ大会

蓮田市シルパー人材セが、女子会の皆さんはま
ンター女子会は、ポッチャにその通りの活動をし
ヤ大会を10月15日に中央てくださっています」と
公民館関山分館で開きまほほ笑みます。

この日は山下美智子会
長、会員の古岡幸枝さ
ん、澤田和子さん、市川
きみ子さん、小山ふみ子
さん、石川康子さんが講
師を務め、16人が参加し
ました。

パラリンピック正式種
目でもあるポッチャは、
青い球と赤い球を6球す
つ投げたり転がしたりし
る姿が見られ、皆さん楽
しんでいる様子でした。

優勝した宮田妙子さん
は「初めてですが優勝で
きてうれしいです。誰に
でもできるスポーツなの
で、また機会があったら
挑戦したいです」と笑顔
を見せました。

鈴木郁子さんと柳澤和
子さんは「コロナ以降外
出する機会が減ってしま
ったので今日はいい時間
になりました。楽しかつ
たです」と話しました。

山下会長は「皆さん楽
しんでくれたようで良か
ったです。女子会の雰囲
気を知ってもらおうこと
で、新しい仲間が増えて
くれれば」と語りまし
た。



ポッチャに興じる参加者たち